

EDITORIAL

Este fin de semana se esperan altas temperaturas en la Región, especialmente en comunas como Santa Juana, Concepción y Florida, donde se espera que superen los 30 grados.

Una situación que preocupa dada la magnitud del calor y el evidente riesgo que representa para la generación de incendios forestales.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, dijo que "para las regiones que van a estar afectadas es importante que las personas eviten exponerse al calor extremo y a la radiación ultravioleta. Es decir, que las actividades al aire libre hay que diferirlas y realizarlas en las horas en que haya menos temperatura extrema. Tener una preocupación especial con las poblaciones vulnerables, especialmente las que tienen enfermedades crónicas", expresó.

La autoridad recalcó la necesidad de mantener la hidratación continua de niños y adultos mayores. "Ellos tienen menos posibilidades de manifestar su instinto de sed, por lo tanto, hay que estar insistentemente ofreciéndoles bebidas no azucaradas, especialmente agua, para que se mantengan hidratados".

En cuanto a la población general, la jefa de la cartera de Salud insistió en el uso de protector solar, de ropa holgada y de colores claros, además de elementos de protección como sombreros y anteojos de sol.

En similar postura, desde Senapred también reco-

Altas temperaturas en Biobío



El llamado es a tomar las precauciones necesarias para evitar que se generen incendios forestales. Esto último, vinculado a que la intencionalidad predomina en la generación de siniestros.

mendaron a la población protegerse y extremar las precauciones "ante los riesgos derivados del calor intenso, con especial atención a la población más vulnerable, quienes deben limitar su exposición al sol y mantener su hidratación. Además, se aconseja estar informado a través de los medios de comunicación respecto del pronóstico del tiempo".

Lo anterior, en el contexto de la Alerta Amarilla decretada para el Biobío.

Por lo anterior, bien vale la pena sumarse al llamado a la responsabilidad durante estos días de alta temperatura, respecto de evitar una exposición excesiva ante el sol.

También, el llamado es a tomar las precauciones necesarias para evitar que se generen incendios forestales. Esto último, vinculado a que la intencionalidad predomina en la generación de siniestros. Por eso, a tomar resguardos y a denunciar en el caso de que sea testigo de un hecho delictual vinculado a este problema.